



# **Dokkes Polres Tasikmalaya Kota Cek Kesehatan dan Bagikan Vitamin kepada Personel yang Terlibat Pengamanan Pilkada Serentak 2024**

**Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID](http://KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID)**

Nov 26, 2024 - 13:07



Polres Tasik Kota – Dokkes (Dokter Kesehatan) Polres Tasikmalaya Kota menggelar pemeriksaan kesehatan dan membagikan vitamin kepada personel yang terlibat dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024.

Kegiatan ini dilakukan untuk memastikan kondisi fisik para petugas tetap prima selama bertugas, terutama mengingat tantangan yang dihadapi selama proses pengamanan yang berlangsung cukup panjang.

Kegiatan pemeriksaan kesehatan dilaksanakan pada Selasa (26/11/2024) di antaranya kepada personel di Bawaslu Kota Tasikmalaya, Dokkes Polres melakukan pengecekan rutin, seperti tensi darah, suhu tubuh, serta memeriksa kondisi kesehatan secara umum. Selain itu, vitamin dan suplemen diberikan untuk mendukung daya tahan tubuh petugas agar tetap sehat dan dapat melaksanakan tugas dengan optimal.

Kasi Dokkes Polres Tasikmalaya Kota, Ipda Desi Darnasari, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk perhatian dan kepedulian terhadap kesehatan anggota yang akan bertugas mengamankan jalannya Pilkada. "Sebagai bagian dari persiapan pengamanan Pilkada, kami melakukan pemeriksaan kesehatan secara menyeluruh kepada personel yang terlibat. Selain itu, kami juga membagikan vitamin untuk menjaga stamina mereka, mengingat mereka akan bekerja dalam waktu yang panjang dan membutuhkan kesiapan fisik yang prima,"

ujarnya

Personel yang mendapatkan pemeriksaan kesehatan adalah petugas yang akan berjaga di berbagai titik, termasuk di lokasi pengamanan TPS, Bawaslu, KPU, distribusi logistik, serta pengamanan jalur distribusi dan pusat penghitungan suara. Dengan kegiatan ini, diharapkan para petugas tidak hanya siap secara mental tetapi juga secara fisik dalam menjalankan tugas.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono mengapresiasi langkah Dokkes Polres yang telah memberikan perhatian khusus terhadap kesehatan personel. "Kami sangat mengapresiasi upaya Dokkes dalam memastikan kesehatan anggota. Dengan kondisi tubuh yang sehat, personel dapat lebih fokus dalam menjalankan tugas pengamanan Pilkada Serentak 2024 dan menjaga ketertiban selama proses berlangsung," kata Kapolres.

Dengan adanya pemeriksaan kesehatan dan pembagian vitamin, diharapkan seluruh personel yang terlibat dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024 dapat menjalankan tugasnya dengan optimal dan Pilkada dapat berlangsung aman, damai dan kondusif.